
 Gigabyte GTX 650 Ti ist diese Leistung in
Mountain Lion normal?
Erledigt

Beitrag von „Tommy1980“ vom 1. April 2013, 18:20

Ich habe mit meiner GTX670 im Cinebench auch nur ca. 40 FPS.

Die Wasseranimation gibt es im ML nicht mehr.

Gesendet von meinem iPad mit Tapatalk HD
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